
今回もマスク着用、短い会話などの感染防止対策をして、快晴の10月2日(日)、午前8時から北
今市全域で全世帯参加の秋季美化清掃を実施しました。当日は班長や副班長のお世話で、各班の
皆さんは自治会配布の軍手を着用し、自分たちが住む地域の除草、溝掃除、ゴミ集めなどの作業
を協力しながらおこないました。皆さんの力を合わせた共同作業で北今市がきれいになりました。
翌日、美化清掃で出た草、ゴミ、汚泥などは業者に収集していただきました。
コロナ禍での美化清掃となりましたが、休日の朝早くから作業をしていただきました住民の皆

さま、そして、お世話いただきました班長・副班長、町内会長の皆さま、ありがとうございまし
た。これからも美化清掃にご理解とご協力をお願いします。とともに普段から ゴミを捨てない、
ゴミを拾うなど、“きれいな北今市”のまちづくり にもご協力をお願いします。
。

秋季美化清掃を実施しました 北今市自治会

北今市自治会
☆ 11月22日(火)午前10時 ｢ストレッチ体操｣ (北今市公民館) 初めての方も大歓迎、申し込み不要です。

コロナ禍で鈍った体を動かして元気に過ごしましょう。
☆ 11月26日(土) ｢三役･委員長会議｣ 、12月3日(土) ｢評議員会｣ (北今市公民館) を開催します。
☆来年1月元日(日) 午前0時 ｢初詣ぜんざい｣ (北今市戎神社) 新年は地元の戎神社への初詣参拝でス

タートしましょう！♪ 新たな年、令和5年の皆様のご健康、ご多幸を願って、焼きたてのお餅が
入った温かい ｢初詣ぜんざい｣ を振舞います。ご家族お揃いでのご参拝をお待ちしています。

北今市自警団
☆ 12月26～30日(月～金) ｢年末特別警戒｣ 地域の安全・安心のために夜間巡回を実施します。普段から

戸締り、火気の取り扱いに十分注意するとともにお金が絡む不審な電話など(特殊詐欺)があれば、す
ぐに香芝警察署へ通報してください。

☆自警団員(20～30歳代男性)を募集中です 安全・安心の地域づくりを一緒にやりませんか。お問合わ
せは吉村団長(☎ 79-5123)までお願いします。

北今市児童見守り会
☆この10月から児童見守り会の会長が上田光男さんから岡本安雄さんに交代されました。上田さんには

これまで長い間、会長として情熱をもって児童見守り会をリードしていただきました。ありがとうご
ざいました。

☆児童見守りボランティアを募集しています 地域で北今市の子どもたちを見守る活動にご協力をお願
いします。1ヶ月余で1回程度、1.5時間ほどの活動です。お問い合わせは岡本会長(☎ 090-9987-
1222)までご連絡ください。

北今市地域福祉推進委員会
☆ 11月26日、12月17日、来年1月14日、1月28日 ｢あったか いきいきサロン｣ (いずれも土曜日、午後1

時30分～3時、北今市公民館) 11月26日は苔玉づくり、12月17日はXmasイベント、1月14日は新春琴演
奏会を予定しています。

☆ボランティアを募集中 サロンのお手伝いは北今市の地域づくりにも繋がっています。お問い合わせ
は北今市地域福祉推進委員会(中村 ☎ 77-4668)にご連絡ください。

北今市ゑびす会(老人会)  
☆ 12月6日(火)、来年1月6日(金) ｢リサイクル資源回収日｣ 指定の場所にお出しください。皆さまのご

協力をお願いします。
☆新会員(60歳以上の男女)を募集中です みんなで楽しい時間を過ごしませんか。入会ご希望の方はお

気軽にお近くの会員までご連絡ください。お待ちしております。

北今市戎神社奉賛会
☆来年1月8日(日) 午後1時 ｢戎祭り｣ (北今市戎神社)

下田幼少PTA
☆ 10月30日(日)に実施しました“資源回収”では皆さまに多くのご協力をいただき、ありがとうござい

ました。

＊ コロナ感染状況でお知らせ欄の各予定は変更や中止になる場合があります ＊
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総務広報ほっと一息 お知らせ

コロナ禍で中止の“北今市秋祭り”に代わる“小学6年生の秋祭り”も3年連続の開催となり
ました。今年は小学5年生以下の子どもたちが見物できる企画も実施したところ、多くの子ど
もたちが来てくれました。子どもたちの楽しく生き生きした姿を見ていると、お手伝いする私
たちも嬉しくなり、子どもたちから元気をもらいました。
今年の「北今市だより」発行は今号が最終です。年末まで未だ1か月余りあり、少し早いで

すが、今年もご愛読いただき、ありがとうございました。来年も引き続きのご愛読をお願い申
し上げます。

編集後記

｢北今市だより ｣ はパソコン・スマートフォンからも見ることができます｡
URLの入力またはQRコードからアクセスしてください！

https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/



自治会では ｢北今市の宝物 ｣ の写真を募集しています｡ お持ちの方は下記のメールア
ドレスまでお送りください｡ 北今市自治会総務広報：kitaimaichi@gmail.com

北 市今 を残そう！写真の館

北 今 市 の 宝 物

こどもペンリレー

～ 七丁目 こうじくん年長 ～～ 四丁目 みおちゃん 4歳 ～

〇好きな食べ物は？

いちご、ウインナー

〇今欲しいものは？

ここたまのおもちゃ

○将来の夢は？

アイスクリーム屋さん

○何をしたら怒られる？

お兄ちゃんとケンカ

☆自己紹介☆

お人形ごっこ遊びが大好きです。よろしくお願い

します！

〇好きな食べ物は？

いちご、みかん、ヨーグルト

〇将来の夢は？

サッカー選手

○最近びっくりしたことは？

ポケモンカード買ってくれた

○パパ、ママにひとこと！

おむかえ早く来てほしい

☆自己紹介☆

名前はこうじです。お菓子が好きです。サッカーも好

きです。よろしくお願いします。

10月8日の ｢あったか いきいきサロン｣ は恒例の来年の干支カレ
ンダーを作りました。毎年この時期におこなっている人気の作品作
りで、今回はちりめん布で来年の干支である“兎”を作り、可愛い
オリジナル令和5年干支カレンダーができました。参加の皆さんは、
来年も穏やかで健康な1年であることを願い、干支カレンダーを
作っておられました。
10月22日はHARUNA舞踊団の皆さんによる歌と踊りのショータイム

で楽しい時間を過ごしました。子どもたちが中心の舞踊団で、子ど
もたちの可愛くて一生懸命な歌と踊りに参加者は大きな拍手を送り、
まるで、劇場でショーを見ているようでした。
人と人とが繋がる ｢あったか いきいきサロン｣ では楽しい企画

を計画して、皆さまのご参加をお待ちしています。北今市公民館に
来て皆さんと和やかで楽しい時間を過ごしてください。年間開催日
表や自治会掲示板の案内をご覧ください。

恒例の干支カレンダーづくりなど 北今市地域福祉推進委員会

☆ストレッチ体操教室を開催しました(9月27日、10月25日)。10月25日は転倒予防の体操をおこな
いました。

☆一丁目スガル川堤防の一部補修をしていただきました(2箇所、県高田土木事務所、9月)。
☆自治会役員で道路に出ている六丁目ダルマ池の雑木の枝切りをしました(9月)。
☆自治会役員で一丁目スガル川堤防の雑木を伐採しました(10月)。

その他の自治会活動

近年、毎年のように日本のどこかで発生する自然災害は尊い人命
を含む大きな被害を生じ、私たちの日々の生活を一変させます。幸
いにも私たちが暮すこの地ではこれまで大きな自然災害はありませ
んが、いつでも起こり得ます。そのために日頃から自然災害への
“心構え”と“備え(対策)”をしておくことが大切で、そのことが
災害での被害を少なくすることにつながります。
今回、自治会は小冊子『災害に備えよう』(保存版)を発行し、10

月に全世帯に配布しました。折に触れて読んでいただき、ご家族で
話し合い、普段から自然災害への“心構え”と“備え(対策)”をお
願いします。
また、自治会は2019年(令和元年)から毎年、災害用として保存食

(パンの缶詰)と保存水(500mlペットボトル)を備蓄しています。今
年からその災害用備蓄品のローリングストック(小冊子『災害に備
えよう』の記事を参照)を開始し、この9月に、自治会活動をしてい
ただいている役員・班長・副班長の皆さん及び北今市の地域づくり
に取り組んでおられる皆さんに保存食と保存水(それぞれ１つ)を配
布しました。これからも毎年、この時期におこなっていきます。

小冊子 ｢災害に備えよう ｣ を発行しました 北今市自治会

“ 迫力の舞踊”あったかいきいきサロンにて

防犯協議会々長と香芝警察署々長から委嘱される地域安全推進委員は犯罪や事故のない安全で
安心な住みよい地域づくりのために地域の防犯活動、街頭での啓発活動、見守り活動などをおこ
なっています。
今年は地域安全推進委員委嘱の年(10月1日から任期2年)で、現在、地域安全推進委員としてご

活動中の上田光男さん(六丁目)、藤山高さん(六丁目)、岡本安雄さん(二丁目)および芳村敏晄さ
ん(三丁目)を自治会から推薦し、委嘱されました。
北今市の地域安全推進委員は北今市や香芝市全体の安全・安心につながる諸活動をされるとと

もに18年間続く北今市児童見守り会の中心として子どもたちの見守り活動をリードしていただい
ています。これから2年間、よろしくお願い申し上げます。

地域安全推進委員が委嘱されました

芳村敏晄


